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Réunion du Conseil de Quartier # 5 

du 04 /09 / 2024 

 

Participants 

Conseillers habitants : Danièle Nahon, Elisabeth Mauricout, Rym Belhaj, Cédric Angelini, 

Loic Boucher, Frédéric Nogueira, Jean-Marc Michaud, Pierre Patrigeon, Thierry Tabeko 

 

Conseillers élus : Gilles de Camaret, Serge Rousset 

 

Ordre du jour 

1. Informations à usage du conseil (Serge) 

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

3. Participation du conseil au forum des associations du 07 septembre : planning 

4. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : point soldé 

5. Circulation : 

a. Planning de mise en œuvre 

b. Mise en œuvre de feux éclairants à certains passages piétons (Loic) 

6. Réduction de la fréquence de passage pour les ordures ménagères à partir du 

1er octobre : conséquence pour les immeubles (Cédric) 

7. Suite des travaux commission communication 

8. Projets en cours : 

a. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action 

b. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie  

c. Parc canin : bilan du questionnaire. Où en est l’organisation de la 

réunion propriétaires de chiens- riverains-conseil de quartier ? Quelles  

actions sont prévues pour répondre au désarroi de la riveraine qui  

s'est exprimée lors de la réunion publique ? 

9. Points divers : 

a. Suite actions renforcement service navette électrique 

b. Renouvellement des conseils de quartier  
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Compte-rendu 

1. Informations à usage du conseil (Serge) 

La main de fer est le prochain quartier à organiser sa réunion publique ; elle aura lieu le 17 

septembre prochain.  

Les vides maisons cette année ont généré près de 200 dossiers CERFA à traiter 

manuellement par l’état civil. Depuis l'organisation des vides greniers il y aurait 10 fois plus de 

demandes à traiter. Il est rappelé qu’un délai de 15 jours minimum est à respecter entre le 

dépôt d’un dossier complet CERFA en mairie et la tenue du vide maison Le service juridique 

est interrogé pour se prononcer sur la nécessité ou non d’établir ces CERFA pour les 

habitants.Par ailleurs un traitement plus automatisé de ces dossiers est recherché. 

 

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

A noter le mail d’un habitant se plaignant de ne plus pouvoir promener son petit chien dans le 

parc « parcours de santé » du parc Jemmapes et d’être obligé d’aller dans le parc canin où 

même en restant dans le coté petit chien, son chien a subi des agressions des gros chiens 

qui, pour se rendre dans leur parc, passent par l’enclos petits chiens. Ce mail met en lumière 

la nécessité d’entreprendre toutes les actions nécessaires, déjà évoquées à de nombreuses 

reprises, pour une bonne intégration des parcs de notre quartier dans notre cadre de vie. 

 

3. Participation du conseil au forum des associations du 07 septembre : planning 

 

Notre conseil sera représenté comme suit : 

- Matin : Jean Marc, Rym et éventuellement Loic 

- Après-midi : Frédéric, Pierre et éventuellement Elisabeth 

Proposition d'un jeu par Frédéric sur Kahoot.fr à faire par groupe de visiteurs sur téléphone 

portable. Jeu très amusant proposant des questions sur notre quartier qui sera utilisé lors du 

forum 

Objectifs du forum pour notre conseil : 

- Recueil de postulants pour un poste de conseiller de quartier, 

- Recueil de coordonnées, notamment adresses mails, de la part de personnes voulant 

se tenir informées de l’activité de notre conseil au travers d’une newsletter périodique 

(période à définir) 

- Distribution de la lettre type pour les envois de courriers individuels demandant un 

renforcement du service de la navette  

.  

4. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : point soldé 

 

Les photos des 4 panneaux pédagogiques concernant les animaux de ce parc d’éco-

pâturage de la rue Chrispeels sont  jointes en annexe 
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5. Circulation : 

a. Planning de mise en œuvre 

Le nouveau plan de circulation devrait être déployé par étapes selon un planning qui reste 

encore à affiner par les services mais qui pourrait dépasser la fin de l’année. Seront traités 

en priorité les points où le consensus est établi 

b. Mise en œuvre de feux éclairants à certains passages piétons (Loic) 

La priorité concernerait la proximité des écoles. A priori les passages protégés par un STOP 

ou un feu tricolore ne seraient pas pourvus de ce dispositif.  

Le projet Mobi est également dans la boucle pour ces passages piétons. A ce propos une 

commission spécifique pour le déploiement de ce programme est en cours de discussion avec 

les associations de parents d'élèves de l'école. La difficulté est que l'aménagement urbain doit 

à la fois être amélioré en même temps que le déploiement de ce programme. Il faut une 

harmonie. Il est demandé notamment par les associations d'enlever les panneaux indiquant 

des grandes directions vers les villes voisines qui inciteraient les automobilistes à prendre ses 

axes. Ceci pour limiter le trafic de transit. Il faudrait aussi contacter les sociétés de GPS pour 

retirer ces axes de leur choix de parcours. il faudrait aussi renforcer la signalétique pour 

empêcher les poids lourds de circuler sur des axes où les enfants vont à l’école à pied. 

La priorité c'est d'enlever la circulation dangereuse selon les associations. 

 

6. Réduction de la fréquence de passage pour les ordures ménagères à partir du 

1er octobre : conséquence pour les immeubles (Cédric) 

Cette mesure ne concerne que les maisons individuelles. Pas de changement pour les 

immeubles pour lesquels la fréquence de ramassage sera maintenue à 2 fois par semaine.  

 

7. Suite des travaux commission communication 

Les idées convergent sur l’utilité d’une communication descendante genre newsletter. L'intérêt 

d’une newsletter est que l'on peut y réfléchir la « designer » et avoir peut-être une 

communication plus professionnelle. 

2 moyens pour cela : 

- Un whatt’app unidirectionnel. La construction de ce whatsapp se ferait en s’appuyant 

sur les réseaux existants du quartier (envoi d’un lien d’adhésion) 

- Pour ceux qui veulent préserver leur identité par rapport aux autres destinataires, un 

mail en copie cachée. 

On retient l'idée d’envoyer la newsletter par email, après avoir récupéré tous les emails. Une 

première liste d’email a été initiée au forum des associations. 

 

8. Projets en cours : 

 

a. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action 

Ci-joint le modèle de boite qui serait retenu. Au stade de l’étude il faut partir sur un coût 

global de 2500€ et non 800€ comme annoncé précédemment. Un second devis est 

nécessaire.  
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Serge va demander aux services la possibilité pour eux de réaliser tout ou partie de cet 

ouvrage, sachant que l’installation, au minimum, sera de leur ressort. Une autre solution 

serait éventuellement de débloquer un budget pour pouvoir la financer.  

Elisabeth n’a pas eu de retour sur l’autorisation de l’académie pour qu’un institutrice 

supervise la gestion de la boîte avec ses élèves.  

b. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie 

Pas d’avancée sur ce sujet 

c. Parc canin : bilan du questionnaire. Où en est l’organisation de la réunion 

propriétaires de chiens- riverains-conseil de quartier ? Quelles  

actions sont prévues pour répondre au désarroi de la riveraine qui  

s'est exprimée lors de la réunion publique ? 

 

Le nouveau cabinet du Maire reprend ce dossier. Des contacts avec des représentants (élus 

et habitants) du conseil sont en cours. Par ailleurs, la riveraine sera reçue très prochainement. 

9. Points divers : 

a. Suite actions renforcement service navette électrique 

Les courriers individuels peuvent être envoyés par chaque habitant intéressé par cette 

démarche de demande d’extension du service selon le modèle ci-joint. Par ailleurs Danièle et 

Pierre au cours de leurs fréquents voyages en navette solliciteront les voyageurs qui pour bon 

nombre sont en attente de ce renforcement. Le quartier des blanches sera également mobilisé 

par C Haudrechy pour cette action via son conseil de quartier. 

 

b. Renouvellement des conseils de quartier  

 

Par le fait que le mandat municipal se termine dans moins de 2 ans la tendance serait de 
proroger le Conseil actuel. La mairie doit envoyer aux conseillers de quartier un courrier leur 
demandant s'ils souhaitent continuer ou non. Par ailleurs, un appel à candidatures sera lancé. 
Les habitants peuvent à tout moment proposer leur candidature à l’adresse Email 
conseilsdequartier@ville-houilles.fr  

Rappel que la nomination d'un président ou d'un coprésident doit passer en Conseil municipal. 
Danielle ne souhaite pas rester co-présidente du Conseil. Sa succession est ouverte. 

 

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le 07/ 11/ 2024 à 19h30 en mairie 
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Annexe 1 : photos panneaux parc rue Chrispeels 
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Annexe 2 : boîte à livres 
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Annexe 3 : modèle lettre 
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